

LA OPOSICIÓN A LA SODOMÍA ES COLONIALISMO, DICE EXPERTO DE LA ONU

Por [Emmanuele Da Ponte](#) | 2 de noviembre de 2023



WASHINGTON, DC, 3 de noviembre (C-Fam) El matrimonio tradicional entre hombre y mujer, las leyes de sodomía y las normas sociales sobre género son imposiciones coloniales occidentales, según un informe de derechos humanos de la ONU.

Un experto de la ONU en orientación sexual dijo a la Asamblea General que “la diversidad en las orientaciones sexuales y las identidades de género ha existido en todas partes y a lo largo de la historia”. En su informe final a la ONU, el muy controvertido Víctor Madrigal-Borloz, dijo que cualquier cambio en tales prácticas sexuales en realidad fue impuesto por los amos coloniales de Europa y era parte de una empresa más amplia para dominar personas y territorios.

Sin pruebas, Madrigal-Borloz, que cuenta con el apoyo financiero y el respaldo político del gobierno de Estados Unidos, la Unión Europea y otras potencias occidentales, dijo que el estado natural y tradicional de las cosas antes del dominio colonial occidental era la aceptación de la homosexualidad y la identidad transgénero. .

“Mi investigación concluye que, antes de que existiera el colonialismo, muchos pueblos no tenían un enfoque sexual binario”, dijo Madrigal-Borloz al presentar su último informe ante la tercera comisión de la Asamblea General. Incluso afirmó que antes de que las potencias occidentales colonizaran las culturas tradicionales, dichas culturas “no establecían un vínculo directo entre la anatomía de una persona y su género”.

Madrigal-Borloz hizo una serie de afirmaciones sin fundamento, entre ellas que “las tribus de la Nigeria actual no tenían un concepto binario de sexualidad y no asignaban un género al nacer”. Además, que “algunas comunidades en Senegal demostraron un comportamiento sexual fluido, incluidas prácticas sexuales entre miembros del mismo sexo, identidades inter y transgénero y travestismo, el pueblo Dagaaba de Ghana había asignado géneros en función de su energía vital” y “Las tribus de Kenia observaron matrimonios entre personas del mismo sexo”.

“Los individuos que encarnan roles e identidades variantes de género han sido apreciados y respetados en muchas sociedades, tanto para roles ceremoniales como de asesoramiento, como los Dos Espíritus en América del Norte, los Bonjus en Europa, los Muxes en México, los Hijras en India y Bangladesh. , los Takatāpui en Aotearoa/Nueva Zelanda y las Sistersgirls of the First Nation Cultures en Australia”, argumenta el informe.

El informe concluye que 67 países que tienen leyes sobre sodomía deberían despenalizar el sexo homosexual y adoptar una legislación progresista sobre cuestiones homosexuales/trans para “descolonizar e indigenizar las categorizaciones existentes utilizadas para definir y organizar la diversidad de género y sexualidad”.

Los países occidentales que promueven la homosexualidad y las cuestiones transgénero en todo el mundo apoyaron el argumento de Madrigal-Borloz en la Asamblea General. La Unión Europea dijo que estaba de acuerdo en que “comprender y abordar el impacto de los procesos coloniales es un aspecto de la deconstrucción de la violencia sobre esos terrenos”.

El representante de Bélgica dijo: “La diversidad en las orientaciones sexuales y las identidades de género ha existido en todas partes y a lo largo de la historia”.

Un diplomático estadounidense dijo: “Muchas personas en esta sala y en todo el mundo, incluido yo mismo, estamos orgullosos de identificarnos como parte de la comunidad LGBTQI+. Esto es algo que debemos aceptar y celebrar”. Elogió a Madrigal-Borloz como “voz, modelo a seguir e inspiración para tantas personas LGBTQI+ en todo el mundo”.

Los países que anteriormente estuvieron bajo dominio colonial no respondieron ni defendieron a sus antepasados. La mayoría de esos países siguen siendo bastante tradicionales y ven la promoción de la homosexualidad y las cuestiones transgénero como una imposición colonial occidental. No creen que el trabajo de Madrigal-Borloz y su mandato sean válidos y nunca han entablado un debate con él.

Este fue el último diálogo de Madrigal-Borloz con la Asamblea General como experto independiente de la ONU, ya que ha cumplido su segundo y último mandato de tres años y será reemplazado por Graeme Reid de Human Rights Watch, que se espera no sea menos radical que Madrigal-Borloz. .

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

https://c-fam.org/friday_fax/analysis-for-western-countries-freedom-of-religion-ends-where-lgbt-rights-begin/



**ANÁLISIS: PARA
LOS PAÍSES
OCCIDENTALES
LA LIBERTAD DE
RELIGIÓN
TERMINA DONDE
COMIENZAN LOS
DERECHOS LGBT**

Por Julia

Cazan y Stefano Gennarini, JD | 2 de noviembre de 2023

NUEVA YORK, 3 de noviembre (C-Fam) Los gobiernos occidentales expresaron su apoyo a la libertad religiosa en la Asamblea General la semana pasada, incluso cuando atacaron las creencias religiosas tradicionales sobre el matrimonio y la familia en todo el mundo.

En el comité de política social de la Asamblea General la semana pasada, la Unión Europea prometió “un fuerte apoyo” a la libertad religiosa y dijo: “todo el mundo tiene derecho a creer y a no creer”. Estados Unidos estuvo de acuerdo y alentó a los gobiernos a trabajar con personas de fe como “socios”.

Estas declaraciones no pueden tomarse al pie de la letra porque durante años, los gobiernos occidentales han apoyado sólo un tipo de libertad religiosa, y es el tipo que celebra y promueve las cuestiones homosexuales/trans.

De hecho, las mismas delegaciones occidentales que expresaron su apoyo a la libertad de religión en la Asamblea General también apoyan los esfuerzos para limitar la libertad de religión cuando se trata de cuestiones homosexuales/trans. Sólo se asocian con grupos religiosos pro-homosexuales/trans e intentan racionalizar dichas políticas a nivel internacional.

La oficina de derechos humanos de la ONU pidió recientemente a los gobiernos que limiten la libertad de religión cuando los líderes y grupos religiosos se opongan a las cuestiones homosexuales/trans. El informe, cubierto por el Friday Fax a principios de este año, pedía a los gobiernos que censuraran a los líderes religiosos con creencias tradicionales. Además, el informe pide apoyo a los grupos religiosos disidentes que agitan contra las creencias tradicionales sobre el matrimonio y la familia. Quieren que los disidentes cambien las enseñanzas religiosas desde dentro.

Ese informe de la ONU no fue mera retórica. Fue totalmente respaldado por el gobierno de Estados Unidos y funcionarios de la UE, y se basa en docenas de políticas y programas occidentales ya existentes que buscan controlar la religión para promover cuestiones homosexuales/trans.

La agencia de desarrollo de EE.UU. publicó el mes pasado una política llamada “Construyendo puentes en el desarrollo: Política estratégica de participación religiosa de USAID”, que exige explícitamente que los socios religiosos de USAID acepten condiciones relacionadas con cuestiones homosexuales/trans en sus contratos. Estas condiciones han existido en USAID desde la administración Obama y continuaron durante la administración Trump. Ahora la administración Biden ha dejado claro que no se permitirán grupos religiosos que no estén de acuerdo con la agenda homosexual/trans.

En 2020, durante el apogeo de la pandemia de COVID-19, la Comisión de la UE adoptó la primera estrategia a nivel de la UE para cuestiones homosexuales/trans, que incluía un amplio conjunto de medidas de ingeniería social para imponer políticas uniformes en toda la Unión Europea. También prometió intensificar los esfuerzos diplomáticos y de ayuda exterior de la UE para promover las cuestiones homosexuales/trans en todo el mundo.

La Unión Europea es un importante contribuyente a proyectos que atacan a los líderes cristianos de toda Europa que se oponen al matrimonio entre personas del mismo sexo. La UE financia ILGA-Europa, el principal lobby europeo de defensa de los homosexuales y transgénero. El grupo, conocido por negarse a condenar el sexo entre adultos y niños, atacó recientemente a sacerdotes ortodoxos y otros líderes religiosos en Ucrania, Chequia, Eslovaquia y Turquía que no reconocen las uniones entre personas del mismo sexo y tratan los actos homosexuales como pecaminosos.

Los líderes políticos europeos también están detrás de los ataques a la Iglesia católica por oponerse a la “ideología de género”. Un informe del parlamento de la UE dijo que oponerse al “género” es una “invención católica, con la Iglesia católica como principal defensora”. El informe critica a los grupos católicos fieles por “presentarse a sí mismos como víctimas reales, como defensores de la fe, frente a revolucionarios culturales intolerantes”.

La UE va más allá de simplemente condenar a los líderes religiosos que mantienen creencias tradicionales sobre el matrimonio y la familia. También quiere influir y cambiar las creencias religiosas.

Un informe de la ONU publicado a principios de este año (con el apoyo de la UE) instó a los gobiernos y fundaciones a apoyar a los líderes religiosos pro-matrimonio entre personas del mismo sexo y pro-aborto para “ofrecer un contraataque práctico a la tendencia antigénero/profamilia”. actores afirmen que hablan en nombre de comunidades religiosas enteras y utilicen la religión como arma para restringir los derechos a la autonomía sexual y corporal”.

Parece que la libertad religiosa es sólo para quienes comparten ciertas ideologías de la izquierda sexual.